



Waldhotel-Restaurant
Mellestollen ★ ★ ★



Gästeinformation

Hotel Guide

A-Z

Lieber Gast,

wir begrüßen Sie recht herzlich im Waldhotel-Restaurant Mellestollen. Mit dieser Gästebroschüre wollen wir Sie über unsere Angebote und Serviceleistungen informieren. Bei weiteren Fragen oder Anregungen stehen wir Ihnen natürlich gern auch persönlich zur Verfügung. Wir wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt.

Ihre Familie Pröschold

Dear guest,

Welcome to the Waldhotel-Restaurant Mellestollen. With this guest brochure we would like to inform you about our offers and services. If you have any further questions or suggestions, please do not hesitate to contact us personally. We wish you a pleasant stay.

Your Pröschold Family

Abenteuerspielplatz

Für unsere kleineren Gäste befindet sich auf dem oberen Hotelgelände (siehe Karte) ein Spielplatz mit Schaukeln, Rutsche, Sandkasten, Kletternetz und Gleichgewichtsparcour.

An- und Abreise

Die Anreise ist täglich ab 14:00 Uhr möglich, die Abreise sollte spätestens bis 11:00 Uhr erfolgen. Abweichende An- und Abreisezeiten können vorher mit uns vereinbart werden.

Ansichtskarten

Als Souvenir, Erinnerungsstück oder ganz klassisch zum Verschicken sind an unserer Infotheke im Erdgeschoss Ansichtskarten von Saalfeld, dem Mellestollen und der Region erhältlich.

Apotheke

Die nächstgelegenen Apotheken erreichen Sie in Saalfeld unter den Adressen: Apotheke von Hirschhausen Melanchthonstraße 34, 07318 Saalfeld/Saale und Sonnenapotheke im Marktkauf Mittlerer Watzembach 4, 07318 Saalfeld/Saale

Arzt

In Notfällen erreichen Sie die nicht weit entfernte Thüringen-Klinik in 9 min unter der Adresse: Rainweg 68, 07318 Saalfeld. Sie erreichen Sie telefonisch unter: 03671 - 540. Die Rettungsleitstelle erreichen Sie unter: 03671 - 9900.

Ausflugsziele

Unser Hotel ist am Rande des Thüringer Schiefergebirges gelegen und schon auf dem Hotelgelände gibt es einiges zu erkunden. Denn hier wurde einst Eisenerz im (Unter)Tagebau abgebaut. Teile der Stollenanlage können Sie heute noch besichtigen. Außerhalb der Hotelanlage können Sie z.B. die zauberhafte Welt der Saalfelder Feengrotten, die Oberweißbacher Bergbahn oder das Naturschutzgebiet Schwarzal besuchen.



Babybetten

Werden zustellbare Babybetten auf dem Zimmer benötigt, wenden Sie sich bitte an unser Personal.

Balkon

Drei unserer Zimmer verfügen zusätzlich über einen Balkon. Hierzu gehören unsere Hochzeitssuite und zwei Komfort-Doppelzimmer.

Barrierefreiheit

Unser Hotel verfügt über ein barrierefreies Zimmer, welches durch einen separaten Eingang auch mit Rollstuhl oder Gehhilfe erreicht werden kann. Über den Wintergarten erreichen Sie auch barrierefrei unsere Rezeption, den Frühstücksraum, die Bar und das Restaurant.

Besucherbergwerk

Teile des alten Stollensystems sind auch heute noch begehbar, denn das Hotel wird aus den Tiefen des Berges mit Wasser versorgt. Gern können Sie nach Terminvereinbarung einmal eintauchen, in diese unterirdische Welt, in der einst mit viel Mühe und Schweiß unter lebenswidrigen Bedingungen Eisenerz gefördert wurde.



Bergbaupfad

Auf dem gesamten Hotelgelände finden Sie Informationstafeln zur Historie des ehemaligen Bergwerks und wie es heute genutzt wird.

Biergarten

Wenn Sie nach Ihrem Tagesausflug wieder im Hotel einkehren, können Sie in den warmen Monaten bis hinein in den goldenen Herbst ein kühles Bier und auch andere Getränke in unserem Biergarten vor dem Hotel genießen.

Bowlingbahn

Das Thema Bergbau haben wir auch auf unserer Bowlingbahn aufgegriffen. Denn diese ist in ihrer Gestalt einem echten Bergbaustollen nachempfunden. Es ist also so, als würde man unter Tage bowlen. Auf den zwei Bahnen können Sie so mit Freunden oder Ihrer Familie ihre Freizeit verbringen und sich nebenbei mit Getränken und kleinen Snacks bewirten lassen.

Briefmarken

Diese erhalten Sie an unserer Rezeption und der Infotheke im Erdgeschoss.

Bügelservice

Bei Bedarf bieten wir Ihnen einen Bügelservice an, wobei ein Rückgabetermin der Wäsche individuell vereinbart werden kann. Fragen Sie hierfür einfach an unserer Rezeption an.

Diätküche

Bei besonderen Ansprüchen, die Ihre Ernährung betreffen, können Sie dies mit uns, insbesondere unseren Köchen, besprechen. So können wir bei der Auswahl der Lebensmittel hierauf achten, vor allem dann, wenn Sie bspw. eine vegetarische, vegane oder eine andere bestimmte Ernährungsform befolgen.

Fahrradverleih

Wer die zahlreichen Wander- und Fahrradwege in der Region nicht zu Fuß erkunden will, dem können wir auch ein Fahrrad organisieren.

Familienfeiern/Feste

Runde Geburtstage, Jugendweihe und Konfirmation, Hochzeit oder Taufe: In unserem Haus werden große und kleine Gäste verköstigt und unterhalten. Dabei können Sie Ihre Feier mit bis zu 100 Gästen in unserem Restaurant verbringen und wir kochen für Sie à la carte, richten nach Ihren Wünschen ein kaltes/warmes Buffet an, oder organisieren einen Grillabend in unserer Grillhütte oder dem Biergarten. Die Kinder können sich zwischendurch auf unserem Spielplatz austoben, den Streichelzoo besuchen, sich in der Spielecke ausprobieren oder Sie lassen sich allesamt durch unser Besucherbergwerk führen.

Fernsehen

Unsere Hotelzimmer sind alle mit einem modernen Fernsehgerät ausgestattet. Über dieses können Sie das reguläre TV-Programm erreichen, aber auch mit „SKY“ Sport- und Spielfilme ansehen. Über unseren Infokanal können Sie sich über unser Angebot und unseren Service informieren. Eine Senderliste finden Sie in der Infomappe. Einen Gemeinschaftsfernseher finden Sie außerdem im Kaminzimmer. Hier können z.B. Fußballspiele oder andere Sendungen gemeinsam angeschaut werden.

Freizeitangebote

Zu unseren hauseigenen Freizeitangeboten gehören z.B. der Abenteuerspielplatz und Streichelzoo, der Tennisplatz, Tischtennis, die Bowlingbahn mit Stollenfeeling, der Bergbaupfad, das Besucherbergwerk mit Museum und unsere Sauna mit Ruhebereich und Whirlpool. Externe Ausflugsziele und Informationen zu Wanderwegen, sowie Broschüren zu regionalen Veranstaltungen erhalten Sie am Infostand im Hoteleingangsbereich, an unserer Infotheke, sowie an unserer Rezeption.



Frühstück

Unser Frühstücksraum befindet sich im Erdgeschoss hinter dem Restaurant. Das Frühstücksbuffet steht für Sie wochentags von 7:00 Uhr bis 10:00 Uhr bereit. An den Wochenenden und feiertags von 8:00 Uhr bis 10:30 Uhr. Andere Zeiten können mit unserem Personal vereinbart werden, ebenso das Vorbereiten von Lunchpaketen, wenn diese für Tagesausflüge benötigt werden.

Gästemagazin

Unser „Flair News“-Gästemagazin liegt für Sie auf Ihrem Zimmer bereit.

Garage

Wird ein Garagenplatz benötigt, kann dies bei unserem Personal angefragt werden.

Gepäckservice

Auf Wunsch bieten wir Ihnen einen Gepäckservice an.

Getränkesservice

In unserem Restaurant erhalten Sie an der Bar alkoholfreie und alkoholische Getränke. Zudem steht im Treppenhaus I. OG ein Getränkeautomat mit gekühlten Softgetränken für die Nacht bereit. Unsere Suiten sind außerdem mit einer Minibar ausgestattet.

Grillhütte

Im oberen Außenbereich unseres Hotels befindet sich eine Grillhütte. In dieser organisieren wir für Sie auf Wunsch einen Grillabend mit original Thüringer Rostbratwurst, Rostbrätel und/oder anderen Grillspezialitäten. Für Vegetarier/Veganer bieten wir auch vegetarische und rein pflanzliche Speisen für den Grill an.

Hunde

Ihr treuer Weggefährte muss bei einem Urlaub in unserem Hotel nicht zu Hause bleiben oder fremd untergebracht werden. Gegen eine Pauschale von 10€/Tag kann Ihr Vierbeiner auch in unserem Haus nächtigen.

Hygieneartikel

Sollten Sie einmal Hygieneartikel (z.B. Zahnbürste, Zahncreme, Einwegrasier, etc.) vergessen haben, erhalten Sie diese an unserer Rezeption.

Infokanal

Über unsere Fernsehgeräte auf Ihrem Zimmer erreichen Sie unseren hausinternen Infokanal. Hierüber können Sie digital Informationen über unsere angebotenen Serviceleistungen, Ausflugsziele und allgemeine Informationen abrufen.

Internet

Sowohl auf den Hotelzimmern, als auch im öffentlichen Bereich des Hotels, steht Ihnen unser W-LAN unverschlüsselt und kostenlos zur Verfügung.

Kaminzimmer

In unserem Wintergarten befindet sich ein offener Kamin, vor welchem Sie bei knisterndem Feuer ein Glas Rotwein genießen können.



Kartenzahlung

Die Zahlung mit Karte ist grundsätzlich möglich. Wir akzeptieren EC-Karten, sowie Visa-, Master-, und Maestro Card.

Kinderhochstühle

Ob bei Frühstück, Mittag oder Abendessen: auch die kleinen Gäste wollen hoch hinaus. Hierfür stehen in unserem Restaurant Kinderhochstühle bereit.

Ladegeräte

An unserer Rezeption erhalten Sie auf Wunsch auch Ladegeräte/Adapter.

Ladestation

Für Elektrofahrzeuge steht ab 2020 eine Ladestation bereit.

Lagerfeuer

Auf dem oberen Hotelgelände befindet sich neben unserer Grillhütte eine Feuerstelle für diejenigen, die sich nach „Lagerfeuerromantik“ sehnen. Hier kann neben dem traditionellen Walpurgis- und Osterfeuer auch ein Abend mit Lagerfeuer und „Knüppelteig“ organisiert werden.

Luftbetten

Ein Einzelzimmer, sowie ein Doppelzimmer unseres Hotels sind mit Luftbetten ausgestattet. Dieses Schlafsystem gilt als besonders rückenfreundlich und sorgt für eine komfortable Liegeposition. Bitte weisen Sie uns bei der Buchung auf Ihren Wunsch für ein Luftbett gesondert hin.

Motorradservice

Für Motorräder haben wir einen Unterstand auf unserer Parkfläche errichtet. Zudem können Kleidung und Stiefel in einem Trockenraum aufbewahrt werden. Auch eine Schrauberecke haben wir eingerichtet, in der kleine Reparaturen vorgenommen oder die Räder gepflegt werden können.

Motorradtouren

Nicht nur zum Wandern, sondern auch zu Motorradtouren auf kurvenreichen Straßen, lädt unsere Region ein. Unser Hotel dient hierbei als idealer Ausgangspunkt, da neben dem „Thüringer Schiefergebirge“, auch das „Schwarzatal“ und das „Saaletal“ direkt vor der Tür liegen. Man kann das schöne Thüringen auf eigene Faust erkunden oder sich von unserem Tourenguide führen lassen. Gern organisieren wir für Sie Termine für eine geführte Motorradtour.



Nähservice

Benötigen Sie einen Änderungs- oder Reparaturservice für Ihre Kleidung, können wir Ihnen einen Nähservice bzw. eine ortsansässige Schneiderei in Saalfeld vermitteln. Fragen Sie hierfür einfach bei unserem Personal an.

Nichtraucherzimmer

Bei all unseren Hotelzimmern handelt es sich grundsätzlich um Nichtraucherzimmer. Auch unsere Gasträume sind Nichtraucherbereiche. Das Rauchen ist auf dem gesamten Außengelände des Hotels gestattet. Bei Trockenheit bitte Waldbrandgefahr beachten.

Notausgänge

Bitte achten Sie auf den Evakuierungsplan an Ihrer Zimmertür, um in einer Gefahrensituation schnellstmöglich das Haus verlassen zu können. Der Sammelplatz befindet sich am Autoparkplatz neben dem Hotelgebäude.

Notrufe

Polizei: 110 Feuerwehr: 112 Rettungsleitstelle: 9900 Familie Pröschold: 800

Parkplatz

Vor dem Hoteleingang befinden sich Halteplätze zum Be- und Entladen des Gepäcks. Einen Autoparkplatz, sowie einen überdachten Motorradstellplatz finden Sie neben dem Hotelgebäude. Eine weitere Parkmöglichkeit, sowie einen Busparkplatz finden Sie unterhalb des Hotelgebäudes.

Regenschirme

Für regnerische und verschneite Tage können Sie sich an unserer Rezeption einen Regenschirm als Leihgabe abholen. Bitte denken Sie spätestens bei Ihrer Abreise an die Rückgabe.

Restaurant

Unser Restaurant hat täglich für Sie geöffnet: wochentags ab 15:00 Uhr und am Wochenende, sowie feiertags ab 11:00 Uhr.



Rezeption

Unsere Rezeption befindet sich im Erdgeschoss und kann sowohl über den Hoteleingang an der Außenterrasse, als auch über den Hoteleingang am Restaurant erreicht werden.

Sie ist täglich von 8:00 - 22:00 Uhr für Sie besetzt. Telefonisch erreichen Sie diese über Ihr Zimmertelefon unter: 9 und 100; oder die Notrufnummer: 800

Safe

An der Rezeption nehmen wir Ihre Wertsachen gern zur Verwahrung entgegen.

Sauberkeit

Sowohl Sauberkeit, als auch ein hygienisch einwandfreies Angebot sind Grundvoraussetzung eines jeden Sternehotels. Zögern Sie also nicht, uns anzusprechen, falls Sie in diesem Punkt etwas zu beanstanden haben. Denn unser Anliegen ist es, dass Sie mit unserem Service zufrieden sind.

Sauna

Im Untergeschoss finden Sie unseren Wellnessbereich mit Finnischer Sauna, Dampfbad, Whirlpool und Liegeplätzen. Saunazeiten: 15:00 – 20:00 Uhr nach Absprache.



Schlitten

Wenn die ersten Schneeflocken fallen, kommt einem die Lust auf eine Schlittenfahrt im Schnee. Und auch die im Winter schneebedeckten Berge rund um unser Hotel oder auf Höhe Wittmannsgereuth laden hierzu ein. Einen Schlitten können Sie sich bei uns im Hotel ausleihen. Das lässt nicht nur Kinderherzen höher schlagen.

Schuhputzservice

Neben dem Hoteleingang an unserer Terrasse finden Sie ein Schuhputzgerät. Hier können Sie kostenfrei Ihre Schuhe säubern.

Shuttle-Service

Benötigen Sie einen Shuttle-Dienst, der Sie zu Ihrem gewünschten Zielort bringt, organisieren wir das gern. Fragen Sie an unserer Rezeption.

Souvenirs

Neben Ansichtskarten können Sie auch regional gefertigte Souvenirs, z.B. Porzellan oder Gesteine aus unserem Besucherbergwerk an unserer Infotheke erwerben. Eine Auswahl hiervon finden Sie in unserer Vitrine am vorderen Hoteleingang zum Restaurant.

Spiele/Spielecke

In unserem Restaurantbereich finden Sie eine Spielecke für Kinder mit verschiedenen Spielgaben, die das Konstruieren, das logische Denken und motorische Fähigkeiten von Kindern fördern.

Steckdosenadapter

Einen internationalen Steckdosenadapter erhalten Sie auf Wunsch an unserer Rezeption.

Streichelzoo

Für unsere kleinen Gäste, aber auch für große Tierliebhaber, bieten wir ein Tiergehege mit unserem zahmen Eselpaar Pauline und Sascha, dem Pony Fritz und vielen Ziegen und Schafen. Für kleine Reiterfreunde kann auch Eselreiten organisiert werden. Fragen Sie an unserer Rezeption nach.



Tagesausflüge/Tagesfahrten

Informationen und Kartenmaterial für Tagesausflüge- und Fahrten erhalten Sie an unserem Infostand im Erdgeschoss, an der Infotheke oder unserer Rezeption. Auf Anfrage können wir für Sie auch einen Transfer zu Ihrem Ausflugsziel und eine Reiseleitung organisieren.

Tagungen

In unserem Hotel ist es möglich, Tagungen für Gruppen bis 20 Personen abzuhalten. Da unser Hotel im Wald gelegen ist, bietet es sich an, die Pausen während der Tagung im Freien zu verbringen, um dort Sauerstoff zu tanken und sich die Beine zu vertreten, und damit die Konzentrationsfähigkeit der Teilnehmer zu verbessern. Werden zusätzliche technische Einrichtungen benötigt, organisieren wir dies für Sie. Einzelheiten und Wünsche zur Verpflegung können Sie mit unserem Personal besprechen.

Telefon

Alle unsere Hotelzimmer sind mit einem Telefon ausgestattet. Das Amt für ein Telefonat erhalten Sie durch Vorwählen der „0“. Ein anderes Zimmer erreichen Sie durch weitere Vorwahl der 1 und die Wahl der jeweiligen Zimmernummer (z.B. wählen Sie 104 für das Zimmer 4 oder 110 für das Zimmer 10). Jedes Zimmer kann auch von außerhalb angewählt werden, indem man die Nummer 03671-820-... und die Zimmernummer (z.B. 104 für Zimmer 4) wählt. Die Freischaltung Ihres Zimmertelefons erfolgt über die Rezeption. Zudem steht Ihnen ein Telefon an unserer Rezeption zur Nutzung bereit.

(Tisch)tennis

Auf dem ehemaligen Lagerplatz des Bergwerks befindet sich heute unser hoteleigener Tennisplatz. Auch eine Tischtennisplatte steht für Sie zur Verfügung. Schläger und Bälle können an der Rezeption ausgeliehen werden.

Veranstaltungen

Hoteleigene Veranstaltungen können Sie unserem Veranstaltungsflyer entnehmen, der dieser Gästeinformation beiliegt, aber auch im Eingangsbereich des Hotels ausliegt. Beispielsweise veranstalten wir den „kulinarischen Mittwoch“. An diesem servieren wir ein besonderes Menü, was unter wechselndem Motto steht und präsentieren dazu ein kleines Programm.

Des Weiteren veranstalten wir einmal im Monat den „Tag der offenen Küche“, an welchem Sie unseren Köchen einmal über die Schulter schauen und den ein oder anderen Kochtipp mit nach Hause nehmen können. Weitere Informationen zu regionalen Veranstaltungen erhalten Sie von der Touristinformation Saalfeld. Diese ist unter der Nummer 03671 / 522181 erreichbar.

Wanderführer

Für Tagesausflüge kann auf Wunsch auch ein Reiseleiter/ Wanderführer bestellt werden, der kleinere und größere Gruppen durch die Wälder und Berge der Region begleitet.

Wanderungen

Unser Hotel liegt am Rande des Thüringer Schiefergebirges und lädt durch die vielen umliegenden Wanderwege zu Wandertouren ein. Auch das nahegelegene Naturschutzgebiet im Schwarzatal, mit seinem Chrysopraswehr, den Strudeltöpfen, dem Eberstein, dem Katzenstein, der Teufelstreppe und dem Griesbachfelsen, bietet tolle Wanderziele und Aussichtspunkte. Im Saaletal warten befestigte Wander- und Radfahrwege auf, die zu Fuß, mit dem Rad, aber auch mit Skates oder dem Kinderwagen befahren werden können.

Wäscheservice

Auf Wunsch bieten wir auch die Reinigung der Gästewäsche an. Der Rückgabezeitpunkt kann individuell mit unserem Personal vereinbart werden.

Wasserbett

Eine Wohltat für den Körper kann das Schlafen auf einem Wasserbett sein, denn dieses ermöglicht durch das Anpassen an den Körper eine bessere Schlaflage. Zudem eignet sich ein Wasserbett durch seine Staubarmut besonders für Allergiker. Deshalb haben wir eine unserer Suiten mit einem solchen ausgestattet. Bitte weisen Sie uns bei der Buchung auf Ihren Wunsch für ein Wasserbett gesondert hin.

Weckservice

Über unsere Telefonanlage können Sie einen automatischen Weckruf einstellen. Hierfür nehmen Sie den Hörer ab, wählen die 60 vor und hängen Ihre Weckzeit an. Dann legen Sie auf. (Bsp.: 60 0705 für die Weckzeit: 7:05 Uhr oder 60 1532 für die Weckzeit 15:32 Uhr). Die Weckzeit können Sie jederzeit wieder aufheben, indem Sie über Ihr Zimmertelefon die 60 wählen und dann wieder aufliegen.

Weinkeller

Unser Weinkeller befindet sich, wie der Wellnessbereich, im Untergeschoss des Hauses. Fragen Sie unser Personal, wenn Sie an einer Weinverkostung interessiert sind.



Wellness

Der Wellnessbereich unseres Hauses befindet sich im Untergeschoss. Neben Sauna, Whirlpool und Ruhebereich können hier auch Körperanwendungen, wie Massage, Kosmetik und Fußpflege gebucht werden. Hierfür kommt unsere Kosmetikerin wöchentlich oder nach individueller Terminvereinbarung für Sie ins Haus.



Zeitungen/Zeitschriften

Ein tagesaktuelles Zeitungsangebot, sowie ein aktuelles Zeitschriftenangebot liegt für Sie in unserem Foyer und an der Rezeption aus.

Zimmer

Unser Haus verfügt über 30 Zimmer mit insgesamt 60 Betten, darunter 9 Einzelzimmer, 16 Doppelzimmer (teilweise mit Balkon und ein Zimmer barrierefrei), 2 Familienzimmer, eine Hochzeitssuite mit Wasserbett und Sternenhimmel, eine grüne Suite mit Wohnschlafraum und großem Bad, sowie eine Turmsuite über zwei Etagen, die mit zwei Bädern ausgestattet ist. Damit eignet sich unser Hotel auch ideal für kleinere und größere Gruppen, Familien oder für Feste mit anschließender Übernachtung.



Zimmerservice

Unsere Hotelzimmer werden täglich von unserem Reinigungspersonal gesäubert.

Zimmerschlüssel

Der Zimmerschlüssel ermöglicht Ihnen auch Zugang zum Hotel über den Hoteleingang am Wintergarten und dient auch für den Notausgang im Erdgeschoss.

Sehenswertes

Das Thüringer Schiefergebirge, der Thüringer Wald und das Schwarzatal laden in der näheren Umgebung zu vielen interessanten Sehenswürdigkeiten und Naturschauplätzen ein; ob die zauberhaften Feengrotten, das Naturschutzgebiet Schwarzatal mit seinem Chrysopraswehr und den Strudeltöpfen, das Residenzschloss Heidecksburg in Rudolstadt, das Wasserschloss Großkochberg mit seinem Schlossgarten, das historisch bedeutsame Schwarzburg, die Oberweißbacher Bergbahn, das Flößermuseum in Uhlstädt, etc.



Hopfgartenstollen, Saalfeld | The Hopfgarten mine, Saalfeld
Entfernung / distance: 100m

Sights

The Thuringian „Schiefergebirge“, the Thuringian Forest and the Schwarzata Valley are very interesting sights and natural places in the immediate vicinity; whether the enchanting fairy caves, the nature reserve Schwarzatal with the Chrysopras weir and the Strudel pots, the residence castle Heidecksburg in Rudolstadt, the water castle Großkochberg with fabulous castle garden, the historically significant Schwarzburg, the Oberweißbach mountain railway, the raft museum in Uhlstädt, etc.



Hopfgartenstollen, Saalfeld | The Hopfgarten mine, Saalfeld
Entfernung / distance: 100m



Feengrotten, Saalfeld | The Fairy Grottos, Saalfeld
Entfernung / distance: 6km

Foto: Matthias Frank Schmidt



Schloss Heidecksburg, Rudolstadt | The castle Heidecksburg, Rudolstadt
Entfernung / distance: 16km



Chrysopraswehr und Schwarzatal | The Chrysopras weir and Schwarzata Valley



Greifenstein, Bad Blankenburg | The castle Greifenstein, Bad Blankenburg
Entfernung / distance: 14km



Oberweißbacher Berg- und Schwarzatalbahn | The Mountain railway of Oberweißbach | Entfernung / distance: 25km



Oberweißbacher Berg- und Schwarzatalbahn | The Mountain railway of Oberweißbach | Entfernung / distance: 25km



Fröbelmuseum Oberweißbach | The Froebel museum
Entfernung / distance: 36km



Fröbelturm Oberweißbach | The Froebel tower
Entfernung / distance: 36km



Wasserschloss Großkochberg | The water castle Großkochberg
Entfernung / distance: 28km



Luisenturm Kleinkochberg | The Tower of Luise von Stein, Kleinkochberg
Entfernung / distance: 30km

Informationen und Inspiration zu weiteren Ausflugszielen oder Tagesausflügen erhalten Sie an unserem Infostand im Erdgeschoss, der Infotheke und an der Rezeption.

Information and inspiration for further destinations or day trips can be obtained at our information stand on the ground floor, at the information desk and at the reception desk.

Accessibility

Our hotel offers a barrier-free double bed room with separate entrance for wheelchair or walker. Our reception, breakfast room, bar and restaurant is accessible via Winter Garden.

Adventure Playground

Our young guests have fun while exploring the playground with different adventurous attractions for balance, climbing and creation.

Air beds

We offer a very back-friendly and comfortable sleeping system „Air bed“ in one of our single bed and double bed rooms to you. Please let us know when booking.

Arrival Check-In & Departure

Arrival Check-In daily from 2 p.m., departure until 11 a.m. Please contact our staff previously if your timetable differs from those hours.

Baby beds

In case you need a further baby bed in your hotel room, please contact our staff.

Balcony

Our Honeymoon-Suite and the Comfort Double Bed Rooms have an extra balcony.

BBQ hut

You love BBQ nights with original Thuringian specialities like Thuringian sausages, steaks, etc? Please contact our staff. We also offer vegetarian and vegan food for BBQ.

Beer Garden

Back from your daytrip, you can enjoy a good beer or other kind of refreshment in our beer garden in front of the hotel. Opens from spring until golden autumn.



Beverage Service

Our Restaurant Bar offers non-alcoholic and alcoholic drinks to you. In addition you will find a vending machine on the second floor offering cool Soft Drinks even in the night. Our Hotel Suites have an extra Minibar.

Bike rental

In case you are not keen to discover the numerous hiking trails, we love to help you with a bike instead.

Bobsleigh

First snowflakes falling and you are longing for a bobsleigh ride down the mountains? Just ask at our hotel reception for renting a bobsleigh – and have great fun outdoors!

Bowling Lane

Deep Mining even on our Bowling Lane: 2-lane-bowling including service (beverage and snacks).



Breakfast

Our breakfast room is on the first floor behind the restaurant. Enjoy your breakfast buffet daily from 7 to 10 a.m., at the weekends and on public holidays from 8 to 10:30 a.m. Different hours available upon request with our staff. We prepare your lunch package for your daytrip.

Call-Up Service

Need a call-up? Please use the phone in your hotel room: Take the earphone, dial 60 and add your preferred call-up time. Finish your call after that. E.g.: 600705 for call-up at 7:05 a.m., 601532 for call-up at 3:32 p.m.

To quit your call-up please dial 60 with your hotel room phone and hang up afterwards.

Campfire

Next to our BBQ hut you will find the campfire place for those who are longing for outdoor romantic. Beside our traditional Halloween- and Easter Campfire we love to organize your campfire night with roasted campfire bread.

Charger

At our reception you can also borrow charger and adapter.

Charge Station

Electric vehicles can be charged from 2020.

Children's Activity Corner

In our hotel restaurant our little guests can enjoy activities in constructing and logical thinking in the Children's Activity corner.

Children High Chairs

For our little guests we provide high chairs for breakfast, lunch and dinner times in our restaurant.

Children's Zoo

Especially our little hotel guests love our donkey couple Pauline und Sascha, our Pony Fritz and the sheep and goats.

Try a riding course with our donkeys. Get more information at our hotel reception.

Cleanliness

In any case you are not satisfied with cleanliness in our hotel please let us know immediately.

We love to convince our hotel guests with our service – at any time.

Day Trips

Information and hiking maps for your daytrips are available at our information desk on the first floor and at our hotel reception. Please ask our staff for transfer to your destination or a tour guide.

Destinations

Our hotel is located at the Thuringian Cliff Mountains. Even the hotel area offers you a lot to discover: Once iron ore has been won here in deep mining technology. Parts of the mine can be visited. Beside our hotel area you can visit the magical world of fairy grotto in Saalfeld, the mountain train in Oberweißbach or Nature Reservation Area of Schwarza valley.

Diet kitchen

Special needs concerning your nutrition? Please let us and our cooks know about your special diet, e.g. vegetarian, vegan etc.



Doctor

In case of emergency you will reach Thüringen-Klinik within 9 minutes: Rainweg 68, 07318 Saalfeld. Phone: 03671 - 540. Rescue Coordination Centre: phone 03671 - 9900.

Dogs

Your loyal friend can also join a sleep-over in our hotel for 10€ per night.

EC Payment

Our hotel guests can use payment by EC. We accept EC-, Visa-, Master-, and Maestro Card.

Emergency Calls

Police: 110 Fire brigade: 112 Rescue Coordination Centre: 9900 The Pröschold Family: 800

Emergency Exits

Please have a careful look at your evacuation map on your hotel room door to leave the house in case of danger as quick as possible. Evacuation area is on parking lots next to the hotel building.

Events

For hotel-own events see event flyer in your information brochure and hotel entrance area. Join our „Culinary Wednesday“ with special topic menu and corresponding programme. Once a month we celebrate „Open hotel kitchen“: Take a glance at our working cooking artists and catch some really good ideas for home cooking. Further information on regional events are available at Tourist Information in Saalfeld, phone 03671 522181.

Festivities

Birthday and wedding parties, christening, confirmation etc.: Our Hotel entertains a wide range of guests up to 100 pax in our restaurant (à la carte), with outdoor BBQ or Beer Garden. Do not miss a guided tour in our Visitor's Mine.



Fireside Lounge

In our winter garden there is an open fireplace in front of which you can enjoy a glass of red wine over a crackling fire.

Garage

If you need a garage for your vehicle, please contact our staff.

Hiking Guides

Get accompanied by a guide during your hiking tour along forests and mountains of the region.

Hiking Tours

Our hotel is located at the Thuringian Cliff Mountains and a perfect place to start your hiking tours around. Discover the beautiful nature of Nature Reservation Area in Schwarza valley and numerous mountain views. Most hiking and biking trails around are suitable for pushchair and inline skates.

Hotel Rooms

Our hotel has 30 rooms with 60 beds: 9 single bed rooms, 16 double bed rooms (partly with balcony and accessible) two family rooms, a

honeymoon suite with waterbed, a green suite with combined living and sleeping room and extra large bathroom. Plus a tower suite on 2 floors with 2 bathrooms, which is suitable for smaller groups of guests, families or festivities with sleeper.



Hotel Room Door Keys

Your Hotel Room door key provides you entry to the Winter garden as well as the emergency entrance on the first floor.

Information TV Channel

Please have a closer look at our hotel own Information TV channel and get informed about our extra services, destination and interesting Hotel facts.

Internet Access

In your hotel room and in public areas of our hotel you have free and unencrypted Internet access via wireless LAN.

Ironing service

Get your suit ironed: Individual times available upon request at our reception.

Laundry Service

We offer to our hotel guests a laundry service. Please contact our staff for individual hours.

Leisure Activities

On our hotel area you will find an adventurous playground, a children's zoo, tennis court, table tennis, bowling lane, Miner's trail, Visitor's Mine with museum, Sauna, relaxation area and whirlpool.



Destination and information on hiking trails as well as brochures on regional events are available at information desk in the hotel foyer and at our reception.

Luggage Service

Available upon your request.

Meetings/ Conferences

Our hotel is fine for meetings and conferences up to 20 pax. Located next to the forest, your conference members may enjoy the pure air during the meeting breaks to refresh ideas and concentration. In case you need further technical equipment, please let us know. Feel free to discuss details concerning catering with our hotel staff.

Miner's trail

All along our Hotel area you will find information about former mine history and today's mine use.

Motorbike Service

Our parking area has a special carport for Motorbikes. Bikers are free to use the equipment room to keep their clothes and boots dry. A repair corner invites bikers to care and repair the motorbikes.

Motorbike Trips

Our hotel is perfect for Motorbike tours across the region Schwarzza and Saale valley. We love to organize a guided motorbike tour for you.

Newspapers/Magazines

We offer to our guests an up-to-date range of newspapers and magazines in our hotel foyer and at our reception.

Non-smoking rooms

All our hotel rooms are non-smoking rooms, like our restaurant. Smoking is allowed on the outside hotel area.

Parking Lots

In front of our hotel entrance you will find lots to carry your luggage in and out. Next to our hotel there are parking lots and a special car port for motorbikes. Further parking lots, also for busses, are located underneath our hotel building..

Picture Postcards

As a souvenir to remember or for classic mail with stamp: Discover our Picture Postcards at the reception desk in the first floor.

Pharmacy

Nearby pharmacy stores are located in Saalfeld: Apotheke von Hirschhausen Melanchthonstraße 34, 07318 Saalfeld/Saale and Sonnenapotheke in Marktkauf supermarket Mittlerer Watzenbach 4, 07318 Saalfeld/Saale

Phone

All our hotel rooms have phones. Please dial 0 before starting a call. Phone connections to other rooms in our hotel start with 1 followed by the hotel room number (e.g. dial 104 for hotel room no.4 or 110 for hotel room no.10). Please dial 03671 – 820 - adding the hotel room number for calls from outer space.

Your hotel room phone will be activated at our reception. Beyond, a phone at our hotel reception can be used by our guests.

Plug Adapter

International plug adapter are available at our hotel reception.

Reception

Our hotel reception is located on the first floor and can be reached via hotel entrance at terrace and hotel entrance at restaurant.

Opened daily from 8 a.m. to 10 p.m. Hotel room phone 9 and 100 or via emergency call 800.

Restaurant

Our hotel restaurant is opened daily from 3 p.m., at the weekend and on public holidays from 11 a.m.

Room Service

Our hotel rooms are daily cleaned by our housing staff.



Safe

At our hotel reception we keep your valuable.

Sanitary Products

Forgot your toothbrush, shaver or comb? Please ask for a new one at our reception.

Sauna & Spa

Our hotel own Wellness area with Finnish Sauna, Whirlpool und Relaxing Chairs is located in the hotel basement. Sauna hours daily 3 to 8 p.m. when booking.

Sewing Service

You need Sewing Service for your clothing? Please ask our staff members.

Shoe Cleaning Service

Next to the hotel entrance you will find a shoe cleaning machine for free.

Shuttle-Service

You need a Shuttle-Service to reach your favourite destination? We love to organize that for you. Please ask at our reception.

Souvenirs

We offer picture postcards and hand-crafted regional souvenirs as well as porcellaine or special rocks from our Visitor's Mine at our Information desk.

Spa & Wellness

Our hotel-own Spa & Wellness area is located in the basement. Beside Sauna, Whirlpool and relaxing zone our guests can enjoy massage, cosmetic treatments, manicure and pedicure by our professional beautician. Individual appointments upon request.

Stamps

Available at our reception and at information desk (1st floor).

(Table)Tennis

Our hotel owns a Tennis court. Please ask for Tennis rackets and table tennis at the reception.

TV

Our hotel room interior includes modern flat screen TV. Enjoy TV programmes as well as SKY sport and movies. Our information channel let you know about our offers and services. TV channels listed on information brochure. Also join the chimney room to watch football matches in community.

Umbrellas

You can borrow umbrellas at our reception. Please return them latest when you check out.

Visitor's magazine

You will find „Flair News“, the visitor's magazine, in your hotel room. Enjoy reading!



Visitor's Mine

Parts of the former mine are even traceable today. Did you know that our hotel is supplied by water from the bottom of the mountain? If you like to dive in the dark and hard world of ore mining, please make an appointment at our service desk.

Water Bed

To sleep in a water bed can be very relaxing for your body because of re-forming and fitting your body's contours in water. Additionally, a water bed is perfect for people suffering on allergy due to very few dust particles.

For this reason we have water beds in our hotel suite. Please mention when booking.

Wine Cellar

Our wine cellar is located in the basement of the house. Ask our staff if you are interested in a wine tasting.



- | | | | |
|---|---------------------|--|----------------------|
| ① | Hotel | | Main building |
| ② | Parkplatz | | Parking Lots |
| ③ | Biergarten | | Beer Garden |
| ④ | Terrasse | | Terrace |
| ⑤ | Schrauberecke | | Screwdriver Corner |
| ⑥ | Abenteuerspielplatz | | Adventure Playground |
| ⑦ | Tennisplatz | | Tennis Court |
| ⑧ | Stollenquelle | | Miner's Spring |
| ⑨ | Bowlingbahn | | Bowling Lane |
| ⑩ | Bergmannsmuseum | | Miner's Museum |
| ⑪ | Grillplatz | | BBQ Area |
| ⑫ | Grillhütte | | BBQ Hut |
| ⑬ | Streichelzoo | | Children's Zoo |
| ⑭ | Busparkplatz | | Bus Parking |
| ⓧ | Stolleneingänge | | Miner's Entrance |



Waldhotel-Restaurant Mellestollen
Familie Pröschild
Wittmannsgereuther-Straße
07318 Saalfeld / Saale

 +49 (0) 3671 - 8200
 +49 (0) 3671 - 820222
 www.mellestollen.de
 info@mellestollen.de

